

# Ecopetrol sigue sin interés en Monómeros

Luego de que el Gobierno de Estados Unidos extendió un año más la licencia para que Monómeros Colombo Venezolanos pueda seguir haciendo operaciones en su jurisdicción, Ecopetrol reiteró que no hay interés en comprar esa empresa que ahora controla el régimen de Nicolás Maduro.

EL TIEMPO estableció que la Oficina para el Control de Activos del Departamento del Tesoro (Ofac) renovó hasta el 30 de junio del 2024 la licencia que permite a Monómeros hacer operaciones en Estados Unidos, sin las sanciones anteriores. La firma terminó en una lista de empresas venezolanas sancionadas durante el gobierno de Donald Trump. Sin embargo, salió de la lista en 2019, cuando Estados Unidos reconoció a Juan Guaidó como presidente interino de Venezuela.

La empresa entró en un limbo desde septiembre de 2022, cuando el presidente Gustavo Petro permitió que el régimen de Nicolás Maduro recuperará el control de la junta directiva.

Posteriormente, el anterior ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo, dijo que la compra de la empresa por parte de Colombia era una posibilidad, y a comienzos de este año, el embajador colombiano en Caracas, Armando Benedetti, afirmó que Ecopetrol compraría Monómeros por 300 millones de dólares.

La petrolera estatal desmintió a Benedetti, y ayer reiteró a este diario que no tiene ningún interés en comprar Monómeros. De acuerdo con fuentes, Washington sigue preocupado por el hecho de que el régimen de Maduro ahora tiene el control de la empresa, pero decidió emitir la licencia luego de que el Gobierno colombiano le ofreciera garantías sobre su funcionamiento y destino de los dividendos.